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bilAn de lA quAlité de l’Air 

été 2011 :  
une météo ASSez mAuSSAde 
qui bénéfiCie à lA quAlité  
de l’Air
LA QuALITÉ DE L’AIR S’EST AMÉLIORÉE PAR RAPPORT Au TRIMESTRE 
PRÉCÉDENT, GRâCE à DES CONDITIONS MÉTÉOROLOGIQuES PEu  
ESTIVALES POuR LA PÉRIODE.

Une qualité de l’air plutôt bonne pour le trimestre

Pour la période de juillet à septembre, 85% des indices ont été “bons” à “très bons” et 13% de 
“moyens” à “médiocres”. On ne constate qu’un seul indice relatif à une mauvaise qualité de l’air.

Aucun dispositif d’alerte déclenché

En raison des températures inférieures aux normales saisonnières et des précipitations importantes 
du mois d’août, aucun dispositif d’alerte n’a été déclenché pour les polluants réglementaires. 
Quelques moyennes horaires élevées en ozone ont été enregistrées, cependant, durant les 
quelques jours de beau temps en juillet. Les températures plus estivales de la fin septembre ont 
provoqué une hausse des concentrations, notamment sur le dioxyde d’azote, sans toutefois 
entrainer le déclenchement du dispositif d’alerte.

Des pollens moins abondants

Comme en 2010, la production pollinique de ce trimestre a été deux fois moins abondante qu’au 
printemps. En raison d’un fort pouvoir allergisant, les graminées ont été responsables d’un niveau 
d’alerte moyen pendant les trois premières semaines de l’été. Le risque pollinique est ensuite resté 
faible.

Air quAlitY report

Summer 2011: rAther bAd weAther hAving poSitive effeCtS on Air quAlitY

The air quality was better vs. the previous quarter, with a rather unconventional weather considering the season, throughout the period.

Rather good air quality for the quarter  
for the period from July to september, 85% indices ranged from “good” to “very good” and 13% from “average” to “inferior”. only one poor air quality 
index could be observed.

No alarm programme triggered  
due to temperatures below the seasonal average and heavy rainfall in august, no alert programme was triggered for pollutants as specified in the rules. 
still, some hourly average values showing high ozone rates were registered during some rare days of nice weather in July. temperatures more typical of 
summer-time at the end of september caused higher concentrations, particularly for nitrogen dioxide; however, the alarm programme was not triggered.

Less abundant pollens 
as in 2010, pollen production for this quarter was twice less abundant than in spring. due to a strong allergenic power, gramineae caused a medium  
alert level for the first three weeks in summer. then, the pollen-related risk remained low.


